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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Best, Erika     
Darmstadt, Gunter     
Dr. Dietz-Lenssen, Matthias     
Kleintitschen, Joachim     
Müller-Klieser, Julia     
Schüler, Alban     
Schüler, Simone     
Prof. Dr. Weber, Stefan  
Werth, Maria     
Dr. Witt, Jürgen     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Zwilling, Katrin     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Nickolaus, Thomas     
Schüler, Jürgen     
 
 



   3 

T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anfragen 
 
1. Wartehäuschen Bushaltestelle Daniel-Brendel-Straße C+D; Blindenleitsystem (CDU) 
 
2. Sachstandsberichte 
 
3. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
5. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
6. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
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öffentlich 
 
 
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 1 Wartehäuschen Bushaltestelle Daniel-Brendel-Straße C+D; 

Blindenleitsystem (CDU) 
Vorlage: 0185/2023 

 
Eine Antwort auf die Anfrage liegt zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Sachstandsberichte 
 
Es liegen keine Sachstandsberichte vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert die Anwesenden über folgende Punkte: 
 
1. Der Brand in der Containeranlage des Kindergartens ist sehr wahrscheinlich aufgrund eines 

Defektes der Heizungsanlage entstanden. Nach den ersten Einschätzungen der Verwaltung 
kann die Inbetriebnahme der Kindertagesstätte jedoch gem. des Zeitplans im Sommer 
erfolgen. 
 
Erst wenn sowohl dort der Betrieb als auch in der Kita auf dem Lerchenberg nochmal 
angelaufen ist, kann mit der Sanierung und dem Umbau der Kita “Marc-Chagall-Straße” 
begonnen werden.  

 
2. In der Zwischenzeit hat ein Gesprächstermin mit Frau Werth und Vertreter:innen der 

Mainzer Volksbank bezüglich des neuen SB-Centers stattgefunden. Man geht davon aus, 
dass dieser zwischen Juni und August neu installiert wird. 
 
Von Seiten des Ortsbeirates erfolgen weitere Wortmeldungen: 

 
3. Man fragt an, wann mit der Eröffnung des neuen Spielplatzes in der Marc-Chagall-Straße 

gerechnet werden kann. Ist hier eine offizielle Eröffnung zusammen mit der Verwaltung, 
dem Ortsvorsteher und dem Ortsbeirat geplant? 

 
4. Frau Best gibt den Dank von Herrn Trüb für die gute Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat 

weiter.  
Sie möchte sich einmal bei der Verwaltung bedanken, da viele Dinge (Bsp. umgefahrenes 
Schild) auf dem kurzen Dienstweg erledigt werden. 
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5. Der Draiser Fastnachtsumzug findet wie geplant statt. 
 
6. Frau Werth berichtet darüber, dass das Projekt “Klimaschutz in Drais” ein Lastenrad 

anschaffen möchte. Gespräche mit Herrn Matthes von der ortsansässigen Edeka Filiale und 
auch mit der Mainzer Volksbank wurden bereits geführt. Man hätte die Möglichkeit, das 
E-Lastenrad an dem neuen SB-Center zu installieren. Angebote hat man sich mittlerweile 
von der Firma Ur-Strom eingeholt. Ein Lastenrad kostet ca. 6.000 Euro in der Anschaffung. 
Weiterhin gibt es monatliche Kosten für die Nutzung einer APP in Höhe von 12,00 Euro 
und die regelmäßigen Wartungskosten. Da man die Nutzung des Rades kostenlos zur 
Verfügung stellen möchte, bleibt noch offen, wie die laufenden Kosten abgedeckt werden. 
Hierüber wird man in einer gesonderten Runde nach Fastnacht beraten.  

                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 
Es erfolgen keine Wortmeldungen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Ende der Sitzung: 19:55 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Norbert Solbach gez. Katrin Zwilling 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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